

Fecha: 10-09-2024

Medio: Revista Nos Concepción Revista Nos Concepción Supl.: Noticia general

Título: Buk se une a AD Consulting para seguir creciendo en el sur de Chile

Pág.: 38 Cm2: 523,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida





Buk se une a AD Consulting para seguir creciendo en el sur de Chile

Una estratégica alianza sellaron ambas empresas, que tienen en común una sólida orientación al cliente, al que ponen en el centro de su quehacer.

Hace pocos días, Buk, software integral de gestión de personas -capaz de atender todas las necesidades de los colaboradores de una organización desde una sola plataforma-, firmó una alianza con AD Consulting, consultora regional con más de 12 años de presencia en el mercado, y con amplia experiencia en procesos de Head Hunting, Reclutamiento y Selección de Talentos, Outplacement y Coaching Ejecutivo.

Esta estratégica unión permitirá a Buk seguir creciendo y apoyando cada vez a más empresas a gestionar de la mejor forma a sus colaboradores, a la vez que impulsar su presencia en la región y en todo el sur de Chile, aprovechando la trayectoria y sólido posicionamiento de AD Consulting en la zona.

Desde la consultora, detallan que Buk es un software chileno que centraliza todas las tareas de gestión de personas en una sola plataforma, desde el pago de remuneraciones -pasando por evaluación de desempeño, asistencia, selección y capacitaciones- hasta su desarrollo profesional, ofreciendo soluciones innovadoras para el área de Recursos Humanos. Se trata de una práctica herramienta, ideal para empresas que buscan enfocarse en lo que realmente importa, sus colaboradores, y con ello dar un salto cualitativo en sus procesos, mejorando su eficiencia.

"Estamos felices de ser parte del crecimiento de Buk en el sur de Chile, y dar fe de cómo esta plataforma simplifica y centraliza la gestión de personas, permitiendo ahorrar hasta un 60% del tiempo que usualmente se utiliza en tareas administrativas. Ya cuentan con más de seis mil clientes en Latinoamérica, debido a su presencia en Chile, Perú, Colombia y México, quienes respaldan su buen servicio y el que es probablemente el mejor tiempo de respuesta en servicio al cliente del mercado", comentan los directores de AD Consulting, Ariela Dymensztain y Gian Piero Lavezzo.



Ariela Dymensztain y Gian Piero Lavezzo, directores de AD Consulting.

Desde sus inicios, AD Consulting, tiene como ejes centrales de su quehacer la confianza y los resultados, aspectos altamente valorados por sus clientes. En esa línea, destacan que su alianza con Buk "es una prueba de nuestro permanente compromiso de ofrecer soluciones que aporten valor real y tangible a las empresas de la región y del sur de Chile".

Añaden que en pocos años Buk ha crecido, ganándose la confianza de importantes entidades, entre las que se cuentan WOM, Saint John's School, Camanchaca, Falabella, Teletón, Sofofa, Techo para Chile, Sanatorio Alemán, Hualpén y Turbus, entre otros clientes.

Haciendo eco de la misión de Buk, los directores de AD Consulting puntualizan: "Si tu empresa tiene la convicción de que el crecimiento sostenible viene de la mano con poner a las personas al centro de la organización, no dudes en contactarnos. Con Buk, podemos juntos llevar a tu empresa al siguiente nivel".

Para más información, visite nuestra página web: www.adconsulting.cl.

